
Мои успехи в  книге 3d

 Уф, наконец-то, я определилась с темой. Сначала обработала  все  картинки, правда
потом на книге увидела то, что не доделано. Процесс, так  скажем - не быстрый, но
стоит того - получаешь то, что хочешь.  С книгой работать интересно, во -первых, потому
что - это  объемное изображение. Во-вторых, узнаешь много нового: как подобрать цвет,
как повернуть, изменить размеры. Для меня увлекательным было составление реплик. 

  

 1 / 1


